

Lecture du livre de l'Exode

En ces jours-là, Moïse se leva de bon matin, et il gravit la montagne du Sinaï comme le Seigneur le lui avait ordonné. Il emportait les deux tables de pierre. Le Seigneur descendit dans la nuée et vint se placer là, auprès de Moïse. Il proclama son nom qui est : LE SEIGNEUR. Il passa devant Moïse et proclama : « LE SEIGNEUR, LE SEIGNEUR ». Dieu tendre et miséricordieux, lent à la colère, plein d'amour et de vérité. » Aussitôt Moïse s'inclina jusqu'à terre et se prosterna. Il dit : « S'il est vrai, mon Seigneur, que j'ai trouvé grâce à tes yeux, daigne marcher au milieu de nous. Oui, c'est un peuple à la nuque raide ; mais tu pardonneras nos fautes et nos péchés, et tu feras de nous ton héritage. »

– Parole du Seigneur.

Cantique R/ À toi, louange et gloire éternellement ! (Dn 3, 52)

Béni sois-tu, Seigneur, Dieu de nos pères : R/

Béni soit le nom très saint de ta gloire : R/

Béni sois-tu dans ton saint temple de gloire : R/

Béni sois-tu sur le trône de ton règne : R/

Béni sois-tu, toi qui sondes les abîmes : R/

Toi qui sièges au-dessus des Kéroubim : R/

Béni sois-tu au firmament, dans le ciel, R/

Lecture de la deuxième lettre de saint Paul apôtre aux Corinthiens

Frères, soyez dans la joie, cherchez la perfection, encouragez-vous, soyez d'accord entre vous, vivez en paix, et le Dieu d'amour et de paix sera avec vous. Saluez-vous les uns les autres par un baiser de paix. Tous les fidèles vous saluent. Que la grâce du Seigneur Jésus Christ, l'amour de Dieu et la communion du Saint-Esprit soient avec vous tous.

– Parole du Seigneur.

Alléluia. Gloire au Père, et au Fils, et au Saint-Esprit :
au Dieu qui est, qui était et qui vient !

Évangile de Jésus Christ selon saint Jean

Dieu a tellement aimé le monde qu'il a donné son Fils unique, afin que quiconque croit en lui ne se perde pas, mais obtienne la vie éternelle. Car Dieu a envoyé son Fils dans le monde, non pas pour juger le monde, mais pour que, par lui, le monde soit sauvé. Celui qui croit en lui échappe au Jugement ; celui qui ne croit pas est déjà jugé, du fait qu'il n'a pas cru au nom du Fils unique de Dieu.

– Acclamons la Parole de Dieu.

Méditation :

En ce dimanche de la Trinité, c'est une parole d'Espérance et d'Amour qui nous est donnée dans la liturgie d'aujourd'hui.

La lecture du livre de l'Exode rappelle que les Hébreux pensaient Dieu autoritaire , qui juge ... mais Dieu n'est pas ainsi, il se place près de Moïse, là, à sa hauteur : « Dieu tendre et miséricordieux, lent à la colère, plein d'amour » pour son peuple « à la nuque raide ». Dieu communique dans la nuée, descend vers Moïse, marche sur nos chemins.

Saint Paul , lui, invite les Corinthiens à chercher la perfection, à s'encourager , à vivre dans la paix pour que Dieu, qui est Amour, soit avec eux.

Enfin, Saint Jean rappelle l'amour de Dieu pour le monde à qui il a donné son fils. Non pas pour le juger , come le croyaient aussi les hébreux, mais pour le sauver en lui transmettant son message « Aimez-vous les uns les autres ».

Nous aussi,nous avons parfois la « nuque raide » ! Nous ne faisons pas ce mouvement intérieur , qui nous permet , en suivant sa loi, de retrouver Dieu dans le quotidien de nos vies . La lecture et la méditation des textes bibliques sont une aide précieuse pour poursuivre notre chemin vers Dieu .

En ce jour où nous fêtons la Trinité, le signe de la croix est un geste simple qui inscrit sur notre corps l'amour de Dieu , la grâce de Jésus et la communion du Saint Esprit.

A chaque fois que je le trace sur moi, est-ce que j'ai pleinement conscience d'entrer dans ce mouvement trinitaire et d'être envoyé pour en témoigner ?